

Camera Report

カメラリポート



「税に関する標語」で表彰

11月19日

租税教育の一環として、佐久平租税教育推進協議会が主催する「平成20年度 税に関する中学生の標語」に応募された14校2,133編の中から、御代田中学校の生徒5名が優秀作品に選ばれ表彰されました。

※本年度から、御代田町長賞を新設しました。

佐久税務署長賞

「エコロジー e-Taxを はじめよう」1年3組 小林 悠 さん

佐久地方事務所長賞

「森林税 未来の森を 守る税」3年1組 堀口 竜良 さん

御代田町長賞

「この未来を みんなで築こう 税金で」2年1組 林 駿介 さん

佐久平租税教育推進協議会長賞

「税金は 納めてできる 社会貢献」2年4組 小田中 愛子 さん

佐久地区納税協力団体協議会長賞

「税金で 福祉の未来を 支え合う」1年2組 柳澤 彩絵 さん



御代田ジュニア・チーム御代田

日本ジュニアカーリング選手権大会に出場

10月20日

御代田ジュニアは町内在住の高校2年生の女子5人のチーム。チーム御代田は、町内の小学生1人と中学生3人の男子4人のチーム。両チームは10月に開催された関東・中部選手権で優勝し代表権を獲得しました。大会では上位入賞は逃しましたが、まだまだ伸び盛り、これからの活躍が期待されます。



大豆で豆腐作り、 おからで玉子焼きを作りました

11月29日

なんでも体験隊の第3回目は、今年の秋、地元で採れた大豆を使って栄養豊富な豆腐を作りました。そして、豆乳を搾った後に残った「おから」で玉子焼きとホットケーキも作り、みんなで昼食に試食しました。おいしくて、とても楽しい体験教室になりました。



児童館お楽しみ会・ミニクリスマス会

大林児童館・東原児童館ではお楽しみ会が行われ、児童クラブのみんなが、少ない時間の中で練習した出し物を発表しました。平和台児童館では幼児の会の食育の時間に、ミニクリスマス会を行いました。家にある食材を使っての料理や、飾り付けの工夫の紹介があり、最後は楽しい会食となりました。

御代田町民生児童委員協議会の活動に表彰

9月17日に開催された、第57回長野県社会福祉大会において御代田町民生児童委員協議会は、今日までの活動に対し長野県民生児童委員協議会長から「優良民生児童委員協議会」として表彰されました。民生委員・児童委員は、住民の立場に立って生活上の相談に応じ、必要な援助を行い、社会福祉の増進に努めています。相談内容は固く守られます。お気軽ご相談ください。



武井健太郎さんダンススポーツで世界に挑戦!

御代田中学校3年生の武井健太郎さんが、2月14日にイタリアで行われる、ダンススポーツ世界ジュニア大会に日本代表として出場します。ダンススポーツは、男性と女性がペアを組んで、音楽に合わせて身体全体で時間と空間を表現する、運動性と芸術性の高いスポーツです。健太郎さんがダンスを始めたのは、小学校4年生から。おばあちゃんが、ダンスを習っているのを見て楽しそうだなと思ったのがきっかけだそうです。世界大会に向けて、「世界のレベルは高いが、練習の成果を発揮して、悔いの残らないダンスを踊ってきます」と話してくれました。



中村海斗君、荻原遼君 佐久選抜サッカーチームで優勝

松本市で11月に行われた第7回チラベルトカップ長野県選手大会(小学生の部)で佐久選抜チーム「アシンFC」が初優勝しました。アシンFCには、御代田町スポーツ少年団ゼローズに所属する、南小学校6年生の中村海斗君と荻原遼君が参加していて、大会では109チームの頂点になりました。2人は大きな優勝カップを持って「初戦から強い相手とだったが、なんとか勝ち進むことができ、優勝できてうれしかった」と話してくれました。3月で小学校を卒業になるが、「中学生になってもサッカーは続けたい」と力強く答えてくれました。



野沢菜・だいこん収穫体験祭開催

11月15・16日

町農業士会が主催した野沢菜・だいこん収穫祭が平和台の遊休農地を使って行われました。約200人の来場者は、漬物や鍋のためにと、汗を流して収穫を楽しんでいました。



御代田駅前イルミネーション準備

11月27日

「元気のいいまちづくりに一役買えれば」と、御代田町商工会の役員の方々が、駅前のイルミネーションの準備を行いました。高いところは工作車が出動しました。点灯後役員の方々は「これから寒くなるが、このイルミネーションを見て少しでも皆さんの心が温かくなれば」と話していました。イルミネーションは1月下旬まで楽しめます。



南・北小学校3年生町花やまゆりの球根定植

やまゆりの会の皆さんが育てたやまゆりの球根を、南小学校と北小学校の3年生が学校内の花壇に植え付けを行いました。やまゆりの会では「やまゆりの里づくり」を目指して、やまゆりの保護・育成をしていて、今回は小学生に町花やまゆりに親しんでもらい、郷土の素晴らしさを感じてもらおうと行なわれました。みんなは4年生になったら、やまゆり絵画展に挑戦します。